



PRIME MINISTER • PREMIER MINISTRE

Du 21 au 25 février 2022

Chères amies, chers amis,

Je suis heureux de présenter mes salutations les plus chaleureuses à toutes les personnes qui participent au concours CaseIT 2022, organisé en collaboration avec la Beedie School of Business de l'Université Simon Fraser.



Ce concours d'études de cas axé sur la technologie et les systèmes d'information de gestion offre aux étudiants étrangers de premier cycle une merveilleuse occasion d'appliquer les compétences et les connaissances acquises en classe et de tirer avantage du savoir des membres du corps professoral et des professionnels de l'industrie. Je tiens à féliciter tous les participants et à leur souhaiter bonne chance. Je suis convaincu que cette expérience leur donnera confiance en leurs capacités et qu'ils en retireront une meilleure connaissance des possibilités qui s'offrent à eux.

Par ailleurs, puisque l'organisation et la planification d'événements demeurent difficiles, je tiens également à remercier les organisateurs dévoués d'avoir rendu le concours de cette année virtuel afin qu'il puisse avoir lieu.

Je vous souhaite une expérience des plus stimulantes et enrichissantes.

Cordialement,

Le très hon. Justin P. J. Trudeau, C.P., député
Premier ministre du Canada